
６月定例教育委員会 議事録要旨 

日時：令和５年６月２３日（金） １３：３０開会 

場所：中津市教育委員会 教育委員会室 

 

出席者：古口教育長、横松委員、本田委員、中山委員、久恒委員 

    黒永教育次長、奥久教育総務課長、岩久学校教育課長、瀬戸口社会教育課長、 

末吉体育・給食課長、花崎生涯学習推進室長、河野歴史博物館長、 

野畑小幡記念図書館長、秋吉教育総務課主幹 

 

 

〇５月～６月教育委員会報告 

 古口教育長から、５月～６月時における教育委員会事務局の動き等を報告した。 

 花崎生涯学習推進室長より、５月定例教育委員会時に質問のあった「校区ネットワーク会

議」について説明を行った。 

 

〇中津市立図書館協議会委員の任命について 

 野畑小幡記念図書館長から、中津市立図書館協議会委員の任命について説明した。委員が

２名標記されている団体についての質問があり、野畑小幡記念図書館長より任期が２年の

関係で各年度別の方が任命された団体があることを説明し、賛成多数で承認した。 

 

〇（報告）中津市指定文化財の指定についての答申について 

 河野歴史博物館長より、中津市指定文化財の指定について答申を得た、無形民俗文化財白

髭神社大名行列、有形民俗文化財白髭神社神楽面、有形文化財法垣遺跡出土品について報告

を行った。 

 

〇（報告）令和５年第２回定例市議会一般質問について 

 黒永教育次長より、令和５年第２回定例市議会における一般質問の答弁内容について報

告を行った。下記の意見や質問があり、黒永次長及び関係各課長が説明を行った。 

 ・新任教員の退職が多いことに関して、人材育成に力を入れてほしい。 

 ・県条例によるヘルメット着用の努力義務に関して、自転車通学の中学生の着用状況につ

いて。 

 ・交通事故のデモンストレーションを中学校でやったと思うが、色々な研修などしていけ

ると良い。 

 ・熱中症指数計は各教室に配置しているのか。 

 ・登校支援員は生徒数による配置をしているのか。 

 ・ヒートレスカレーとはどのようなものか。 



〇その他 

 本田委員より、新型コロナウイルス感染症の５類移行による出席停止期間の取り扱いに

ついて、目安を超える出席停止を求められた保護者がいたことを報告。学校によって対応が

違うことがないように助言をいただいた。 

 １４：３２閉会 


